

## Sterngolf

Sterngolf wird ebenfalls auf Betonbahnen gespielt. Sie sind ca. 8 m lang und 1 m breit. Der Endkreis hat einen Durchmesser von 2 Metern. Die Hindernisse sind auf jeder Anlage gleich, nur die Reihenfolge kann jeweils verschieden sein. Die Bahnen werden aus Rohrbanden begrenzt. Die letzte Bahn hat dem System den Namen gegeben. Hier ist der Endkreis in Form eines Sterns angelegt, das Zielloch ist auf einem kleinen Hügel angebracht. Der Spieler darf die Bahn beim Spiel und Anschlag betreten. Allein in Nordrhein-Westfalen gibt es 10 verschiedene Sterngolf-Vereine, jedoch sind diese neben Deutschland auch im angrenzenden Ausland, vor allem in Österreich und der Niederlande zu finden. Erfinder und in fast allen Fällen (Mit-)Erbauer ist Heinrich Ullrich gewesen.

Bahnenbeschreibung vom ÖBGV unter Download 2